


Doctor Dolittle





Когда мы хотим что-то сказать о нескольких людях, 
предметах, явлениях (назвать их, описать, сказать, какие 
они), мы начинаем высказывание со слов 
They are или They are not. 
Например: Они дружелюбные. — They are friendly. 
                      Они недружелюбные. — They are not friendly.

Когда мы хотим что-то сказать о себе 
и еще о ком-то, то по-русски мы 
говорим «мы», а по-английски это 
будет звучать так: we are или we are 
not. 
Например: Мы дружелюбные. — We 
are friendly. 
                      Мы недружелюбные. — We 
are not friendly
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Чем отличаются эти слова в единственном и множественном 
числе? 



Множественное число образуется при помощи 
окончания -s. 

Артикль "а” перед существительными во 
множественном числе не употребляется.

a cats

a cat

cats



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a bee

They are bees



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a hen

They are hens



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a dog

They are dogs



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a parrot
               [pærət]

They are parrots
                [pærəts]



Образуйте множественное число 
существительных

 He is a pig

They are pigs



Образуйте множественное число 
существительных

 She is a owl
              [aʊl]

They are owls
                [aʊl]
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pets — питомцы, a friend — друг, friends — 
... 

A pet — питомец 

pets — 
питомцы




















